

## BUENA DECISIÓN DE MAGISTERIO, NO VOTAR POR PARTIDOS DEL PACTO CONTRA MÉXICO: AMLO

Por: Págín@bierta. 01702/2016

**El dirigente nacional de Morena celebra que los maestros oaxaqueños hayan decidido participar en el proceso electoral del 5 de junio y señala que los profesores serán los que manejen la política educativa en el estado de Oaxaca y se echará abajo esa mal llamada Reforma Educativa.**

SAN JUAN COLORADO, Oax. 31 de enero del 2016.- Desde Pinotepa Nacional, que pertenece a la región de La Costa de Oaxaca, Andrés Manuel López Obrador expresó que fue una buena decisión que los maestros oaxaqueños determinaran rechazar votar por los partidos que firmaron con Enrique Peña Nieto el Pacto de México, “que no es más que un pacto contra México”.

En un video publicado en su cuenta de Facebook, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena celebró que el magisterio de Oaxaca haya decidido participar en el proceso electoral del cinco de junio, eso es muy importante.

“Para que las cosas mejoren, hay que participar, se tiene que transformar esta realidad de injusticias, de opresión, de privilegios y eso se tiene que hacer con la participación ciudadana, pacífica y mediante las elecciones, hay que cambiar este régimen y que bueno que los maestros han decidido participar”, sostuvo.

En un video publicado en su cuenta de Facebook, indicó que era incorrecta la postura que asumieron los maestros de Oaxaca y de otras entidades del territorio nacional de no participar en las elecciones, pero si no se participa, cómo se cambian las cosas.

“Solo hay dos maneras de transformar: una es la vía armada y la otra es la vía pacífica electoral, y nosotros hemos escogido la vía pacífica-electoral, porque consideramos que la violencia en vez de destruir el autoritarismo, lo perpetua”, explicó.

Reiteró que bien que los maestros de Oaxaca están decididos a participar para que ahora en el 5 de junio haya un gobernador que represente el pueblo y sean los

profesores los que manejen la política educativa en el estado y se echará abajo esa llamada educativa.

Previamente, informó que realiza un recorrido por las comunidades y los pueblos de la región de La Costa, y puso de ejemplo que en Pinotepa Nacional hay zonas muy pobres, donde la gente solo está protegida por Changó (Dios del fuego en la santería cubana) y la Virgen de Juquila que son los que protegen a la gente humilde, pobre.

“Por eso hay que cambiar esto para que haya un gobierno del pueblo y para el pueblo, un gobierno que le tenga profundo amor al pueblo”, concluyó.

### **Cuando triunfe Morena, se cancelará la Reforma Educativa.**

En San Pedro Atoyac, el político de izquierda se comprometió a que cuando triunfe Morena, se cancelará la llamada Reforma Educativa, que no es para mejorar la educación, es para aplastar a los maestros y es una gran injusticia, “porque lo mucho o poco que sabemos es por nuestras maestras y los maestros”.

Convocó al pueblo de Oaxaca a no dejar solos a los profesores, sean de la CNTE o del SNTE, porque ahora son víctimas de toda una campaña de desprestigio y sufren mucho.

“No dejar que los aplasten y no creer en la mentira que dicen en la radio, en la televisión, que no trabajan los maestros, que nada más son unos revoltosos, eso es pura mentira. Yo conozco, les decía, todo Oaxaca y todo el país, y donde quiera que voy, hasta en las comunidades más apartadas, ahí están los maestros dando clase”.

Alertó que la mafia del poder quiere aplastar al magisterio oaxaqueño, porque es quien defiende la educación pública, ya que se pretende privatizar y que solo estudie quien tenga para pagar colegiaturas, pero la educación no puede ser un privilegio, es un derecho del pueblo y se tiene que defender a las maestras y a los maestros.

Desde el auditorio municipal de San Juan Colorado, Andrés Manuel López Obrador agradeció la presencia de las autoridades tradicionales, que son los tatamandones de San Juan Colorado e informó que sigue luchando para cambiar y mejore la situación del país, porque el gobierno está dedicado a favorecer a una minoría, a un pequeño grupo, porque no hay un gobierno del pueblo y para el pueblo.

Sostuvo que hay condiciones favorables para transformar al país, porque en todo México, del Pacífico al Golfo, del norte al sur, en todos los pueblos se habla del partido político MORENA y se extiende por todo el país.

Convocó al pueblo para ir juntos y luchar para sacar adelante al país, sin violencia, de manera pacífica y todo depende de cortar de tajo con la corrupción, ese es el mal que más aqueja a la nación.

Los gobernantes neoliberales, tanto de PRI, como del PAN, en los últimos años, entregaron las empresas públicas a particulares tanto nacionales como extranjeros, explicó al alertar que actualmente quieren privatizar el agua, los manantiales, los arroyos, los mares.

Los potentados, dijo, no les preocupa el bienestar de la gente, no les preocupa el bienestar de la gente, se dedican a robar, es una banda de malhechores eso son los gobernantes y por eso es necesario decirles: ¡ya para afuera! Y que haya un gobierno del pueblo y para el pueblo, que distribuya las riquezas de México con justicia.

“México no es de un grupo, México es de todos los mexicanos”, aclaró al explicar que el país tiene un presupuesto para este año de cuatro billones 475 mil millones de pesos, pero los políticos corruptos se roban el 10 por ciento, es decir, 475 mil millones de pesos y solo entregan despensas a la gente cuando necesitan los votos.

Si se acaba con la corrupción, expresó, los ahorros se utilizarán para apoyar a los campesinos y al campesino, haya precios de garantía para el campo, habrá trabajo bien pagado, en vez de recibir, de vez en cuando, despensas. “El pueblo no está para limosnas, el pueblo lo que exige es justicia”.

Aseguró que le parte el alma observar tanta pobreza en Oaxaca y en el país, porque no se justifica ante tanta riquezas, pero todo va a parar siempre en unas cuantas manos de una minoría.

“Vamos a poner orden, no vamos a permitir que nadie se robe el preupuesto”

El ex candidato presidencial pidió tener confianza, “que vamos a poner orden, no vamos a permitir que nadie se robe el presupuesto, que es dinero del pueblo y así el presupuesto va a rendir mucho, y va alcanzar para satisfacer las necesidades de

nuestro pueblo”.

Asimismo, añadió cuando triunfe Morena, se terminarán con los privilegios, porque los altos funcionarios públicos se dan la gran vida, un ministro de la Suprema Corte gana 600 mil pesos mensuales, un senador 500 mil pesos mensuales y los ex presidentes Carlo Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón, cada uno reciben un millón de pensión cada mes.

Enrique Peña Nieto, dijo, se compró un avión de lujo que vale siete mil 500 millones de pesos para 280 pasajeros, tiene recamaras restaurante, si se suma el mantenimiento y la ampliación del hangar presidencial significan 10 mil millones de pesos el gasto oneroso de Peña, es decir, 8 siglos del presupuesto de San Juan Colorado.

“Ese es el problema que tenemos, qué clase de autoridad es esa, que viven ellos colmados de atenciones, de privilegios y el pueblo muriéndose de hambre. Qué decía el presidente Juárez, decía: no puede haber gobierno rico con pueblo pobre”, expuso.

Aseguró que cuando triunfe Morena se pondrá orden, se acabará con la corrupción y con los privilegios en el gobierno.

**Fuente:** <http://paginabierta.mx/sitio/buena-decision-de-magisterio-no-votar-por-partidos-del-pacto-contra-mexico-amlo/>

Fotografía: lopezobrador

**Fecha de creación**

2016/02/17